



Ibagué, 30 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1280

Ibaguereños y turistas quedaron encantados con el Desfile de vehículos clásicos y antiguos

Hubo alegría y unión familiar durante la caravana que inició en el Panóptico y finalizó en el Centro Comercial La Estación.

Alegría, admiración y buenos recuerdos generó entre los miles de ibaguereños, turistas y visitantes que se ubicaron al lado de la avenida Quinta y otras calles principales de la ciudad, el Desfile de vehículos clásicos y antiguos.

Familias enteras pudieron apreciar más de 150 vehículos, entre automóviles, bicicletas y triciclos, algunos con más de un siglo de antigüedad. Ford, Mustang, Volkswagen Beagle, entre muchos otros se llevaron los aplausos de los presentes.

“El desfile de vehículos clásicos y antiguos nos dejó un balance bastante exitoso. Observamos familias completas y turistas disfrutando con alegría de la caravana, todo en completo orden. Se destacó el buen comportamiento y la cultura ciudadana de los asistentes”, destacó Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico.

La caravana, encabezada por la alcaldesa Johana Aranda, inició en el Complejo Cultural Panóptico de Ibagué, avanzó por la carrera Tercera, luego se dirigió a la avenida Quinta y allí se desplazó hasta la calle 60. El recorrido finalizó en el Centro Comercial la Estación, donde hubo una exhibición que atrajo una multitud de personas.

“Desde la Administración Municipal, en cabeza de nuestra alcaldesa Johana Aranda, seguiremos apoyando estos espectáculos que fomentan la unión y la sana convivencia de las familias ibaguereñas en medio de festividades tradicionales como las del folclor”, reiteró la secretaria.



Alcaldía Municipal
Ibagué
NIT. 800113389-7



Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

Los propietarios de los vehículos llegaron con sus familiares desde Medellín, Bogotá, Cali, Zipaquirá, Bucaramanga, Villavicencio, Armenia, Pereira, Cota, Carmen de Apicalá, por lo que el desfile ayudó a dinamizar la economía de la ciudad.

